

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA  
DIREKTORAT JENDERAL KESEHATAN MASYARAKAT**



**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2023**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : dr. Maria Endang Sumiwi, MPH

Jabatan : Direktur Jenderal Kesehatan Masyarakat

selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Budi G. Sadikin

Jabatan : Menteri Kesehatan

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, ~~25~~ Januari 2023

Pihak Kedua,

**Budi G. Sadikin**

Pihak Pertama

**dr. Maria Endang Sumiwi, MPH**

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2023**  
**DIREKTORAT JENDERAL KESEHATAN MASYARAKAT**

No.	Sasaran Strategis/Program/Sasaran Program/ Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)	(4)
<b>A. Sasaran Strategis (1)</b>			
	<b>Menguatnya promotif preventif di FKTP melalui UKBM dan pendekatan keluarga</b>	<b>1. Persentase kabupaten/kota yang melaksanakan SPM</b> <b>2. AKI (per 100.000 kelahiran hidup)</b> <b>3. AKB (per 1.000 kelahiran hidup)</b> <b>4. Prevalensi stunting (pendek dan sangat pendek) (%)</b> <b>5. Wasting (kurus dan sangat kurus) pada balita (%)</b>	<b>100</b> <b>194</b> <b>17.6</b> <b>16.0</b> <b>7.3</b>
<b>Program : Kesehatan Masyarakat</b>			
1.	Sasaran Program : Terwujudnya peningkatan kesehatan masyarakat melalui pendekatan promotif dan preventif pada setiap siklus kehidupan yang didukung oleh peningkatan tata kelola kesehatan masyarakat	1. Persentase kabupaten/kota yang melaksanakan intervensi kesehatan keluarga 2. Persentase ibu bersalin di faskes (PF) 3. Persentase Ibu Hamil Kurang Energi Kronis (KEK) 4. Persentase bayi usia kurang dari 6 bulan mendapatkan ASI eksklusif 5. Persentase balita yang dipantau pertumbuhan dan perkembangannya 6. Persentase kabupaten/kota yang menerapkan kebijakan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas) 7. Puskesmas dengan tata kelola kesehatan masyarakat yang baik	75 93 11.5 55 85 65 60